
 

 
  

 
 
 

  
  

   
 
 

 
 
 

 
 

   
   

 
 

    

  

    

    

    

     
 

    

   

   

  
 

   

  
 

  

 
 
 
 
 

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE 
Wien – Donaustadt 

Anfrage an den 
Herrn Bezirksvorsteher, 

eingebracht in der Sitzung 
der Bezirksvertretung 

Wien-Donaustadt am 20.09.2023 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

Im Nationalpark Lobau wurde ein Radfahr- und Radschiebeverbot verhängt. Die Freiheitlichen 
Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um eine konkrete 
Antwort zu jedem Punkt. 

1.) Warum wurde im Nationalpark Lobau ein Radfahr- und Radschiebeverbot verhängt? 

2.) Wer ist Eigentümer der oberen bzw. unteren Lobau? 

3.) Gibt es ein Jagdpachtrecht in der Lobau? 

4.) Wird die Verpachtung des Jagdrechtes ausgeschrieben? 

5.) Seit wann wird verpachtet und an wen? 

6.) Stimmt das Gerücht, es wäre der Wunsch des Pächters, die untere Lobau nicht mehr 
mit dem Rad zu befahren? 

7.) An wem wurde in der Lobau das Jagdpachtrecht aktuell vergeben, wer ist der Pächter? 

8.) Warum toleriert man seitens des Eigentümers ein Radfahr-und Radschiebeverbot? 

9.) Warum wird keine Rücksicht auf die Erholung suchende Bevölkerung genommen? 

10.) Warum wird keine Rücksicht auf Kinder und Jugendliche genommen, die sich in der 
Lobau bewegen möchten? 

11.) Was ist Ihre Meinung zur derzeitigen Situation? 

12.) Welche Handlungen und Maßnahmen haben Sie in Ihrer Funktion als Bezirksvorsteher 
bisher gesetzt, um eine Verbesserung dieser Situation zu erreichen? Welche 
Handlungen werden sie setzen, um Radfahren in der Lobau wieder zu ermöglichen? 

Melitta BOIGNER  Dipl.-Ing.(FH)  Andreas DVORAK,  M.Sc.  
Bezirksrat  Klubobmann  
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